

# BEWERBUNG ALS VERTRETER BREMERHAVENS

## IM LANDESVORSTAND



### CHRISTIAN NEUHÄUSER

#### Persönliches:

- geboren 1983 in Hamm (Westf.)
- seit 2007 in Partnerschaft lebend
- 2011 Umzug nach Bremerhaven

#### Berufliches:

- Diplom Ingenieur Geoinformatik

#### Berufstätigkeit:

- 2007-2011  
Gesellschaft für Elektro- und Sicherheitstechnik in Bochum
- seit 2011  
Magistrat der Stadt Bremerhaven, Vermessungs- und Katasteramt
- seit 2022  
Schwerbehindertenvertreter Bauverwaltung & Gartenbauamt

#### Mitgliedschaften:

- BUND
- VERDI

#### Politisches:

- 2007-2011  
Grüne Jugend Bochum
- 2020-2021  
Beisitzer im Kreisvorstand
- seit 2021  
Sprecher des Kreisvorstandes

#### Politische Schwerpunkte:

- klassische Parteiarbeit
- Umwelt- und Klimaschutz
- Inklusion
- Digitalisierung

Liebe Freundinnen und Freunde,

die politische Landschaft in unseren beiden Städten könnte kaum unterschiedlicher sein. Deshalb tut es besonders gut, dass die Verbindung zwischen GRÜNEN in Bremerhaven und Bremen so stark geworden ist. Unsere Rolle als einziger klassischer Kreisverband im Land Bremen, mit eigenem Kommunalparlament, erfordert viel Einsatz. Die räumliche Distanz bleibt eine Barriere für ein ehrenamtliches Engagement auf Landesebene. Deshalb hat Bremerhaven aktuell keine Stimme im Landesvorstand. Aus diesem Grund ist dies nur formal meine Bewerbung. Sie steht stattdessen Pate für den Bremerhavener Kreisvorstand. Seine Mitglieder würden alternierend die Sitzungen des Landesvorstandes besuchen. Ich würde nur das Stimmrecht wahrnehmen.

Zu meiner Person: ich bin vor 41 Jahren in Hamm (Westf.) geboren und dort auf einem ehemaligen Bauernhof aufgewachsen. Nach meiner Schulzeit verschlug es mich zum Studium nach Bochum, wo ich mit der Grünen Jugend erste politische Erfahrungen sammelte. Seit dem Jahr 2011 lebe und arbeite ich in der Seestadt. Entgegen meinen anfänglichen Erwartungen habe ich dort Wurzeln geschlagen und bin inzwischen glücklicher Bremerhavener.

Umwelt- und Naturschutz bewegt mich seit Kindertagen. Schon als Grundschüler lernte ich beim NABU, dass auch kleine Dinge vieles verändern können. Als Erwachsener stellte ich dann fest, dass vieles nicht genug ist. Unser Ökosystem steht vor dem Kollaps und damit unsere Existenzgrundlage. Die Lösungen dieser Probleme führt nur über GRÜNE Politik.

8-Millionen Menschen in Deutschland sind schwerbehindert. Viele Einschränkungen sind unsichtbar, auch ich bin beeinträchtigt. Inklusion beschränkt sich zu oft auf das offensichtliche. Eine Behinderung bleibt ein Tabu, Betroffene mit ihren Problemen allein. Für ihre Lösung und diese Menschen trete ich ein.

Seit 2020 bin ich Mitglied des Bremerhavener Kreisvorstandes, seit 2021 sein Sprecher. In dieser Zeit konnte ich vieles mitbewegen. Inhaltlich und personell sind wir so stark besetzt wie nie zuvor. Wir sind ein aktiver, selbstbewusster Kreisverband geworden - erstmals mit einem besseren Wahlergebnis als in Bremen. Auch auf Landesebene sind wir in der Lage Mehrheiten zu organisieren. Ob Organisation, Formalia, Parteifinzen, Mobilisierung oder die Integration von Neumitgliedern - die Parteiarbeit ist mein Zuhause. Nur eine breite Basis kann ein stabiles Fundament für erfolgreiche GRÜNE Politik sein. Dafür möchte ich mich auch auf Landesebene einbringen.

Am 15. Februar habe ich das Votum der Bremerhavener GRÜNEN für den Landesvorstand erhalten.

Nun bitte ich um Eure Stimme.

Christian Neuhäuser